



学校だより

3学期も順調に進んでいます！

「補習校祭り」ありがとうございました！

「補習校祭り」大成功！感動しました！

先週の土曜日（16日）、ぎりぎりまで心配していた天候も、子どもたち・保護者の皆様の願いが届き、青空の下で補習校祭りを実施することができました。

【補習校祭りの目標】

- 児童・生徒に集団生活でのルールやマナー、協力と責任、感謝を学び自治力を育成する。
- 日本文化の一端を体験させるとともに、児童生徒間の交流を深める。

【児童・生徒の めあて】

「全力でチャレンジ！補習校祭りを全力で楽しみましょう！」でした！

子どもたちは目標・めあてを十分達成していました。

当日、中学生がヘルプとして頑張っていた姿や、卒業生ヘルプが大活躍してくれた姿に憧れた小学部の児童も多く、めざす姿を見つけたことと思います。この補習校の縦の素敵な繋がりには大変感動しました。ヘルプとして頑張ってくれた皆さん本当にありがとうございました。

また、日本文化を体験させてくださった外部ボランティアの皆様、当日まで補習校祭りが子どもたちにとって最高の思い出になるように頑張ってくださいました行事委員の皆様、屋台等を担当してくださった保護者の皆様、楽しいステージ発表をリードしてくださった皆様、事前準備から当日の実施まで本当にありがとうございました。

最後に教職員も、日々の教材研究・準備で忙しい中、並行して子どもたちの笑顔のために補習校祭りの事前準備を一生懸命頑張っていたこともお伝えさせていただきます。

「全力でチャレンジ」していた子どもたちの姿、全力で頑張ってくださいました、行事委員の皆様・保護者の皆様に感謝の気持ちでいっぱいの大感動の1日でした。本当にありがとうございました！

10月26日にキャリア教育を実施しました！

今年度のからの取組の一つである、キャリア教育を本校の卒業生でもあるDさんと、Dさんがお声をかけてくださった2名の日本人の方をお招きして実施しました。

- ・Dさん : Community Relations Supervisor, New Zealand Police
- ・Iさん : Civic & International relations Administrator, Christchurch City Council
- ・Iさん : Emergency Medical Technician, St Johns

キャリア教育は今後も継続・実施していきたいと考えています。キャリア教育を通して生徒と保護者の皆様が将来について一緒に考える良い機会としていただけると嬉しいです。

図書室に足を運んでみてください！

2学期終業式に全校児童生徒に向けた、中学部3年年の自主的な取組「図書室利用者数の結果発表（図書室利用者数増加計画）」もありましたが、児童生徒会や教職員も図書室利用の推進を進めています。今まさに日本では読書の秋ですが、ここNZも読書に最適な初夏に向かいます。

ぜひ、お子様と一緒に図書室に足を運んでみてください。

